

Radsport-AG braucht Unterstützung

Es gibt sie zahlreich in deutschen Kellern und sie fristen ein untätiges und oftmals erbärmliches Dasein. Doch sie suchen nach Betätigung und ihr Flehen wird nun erhört. Die Radsport-AG der RSG Mittelpunkt ist dankbarer Abnehmer der inaktiven Trainingsrollen...

16 Kinder und Jugendliche hat die RSG Mittelpunkt Nortorf in ihrer Radsport-AG der Grund- und der Gemeinschaftsschule in Nortorf. 10 Vereinsräder stehen ihnen zur Verfügung, doch bald bricht die Zeit an, in der man sich draußen nicht mehr aktiv betätigen kann. Dann gehen die Jungs und Mädels unter der Leitung von Manfred Richter und Britta Voß zum Spinning im FIAMO. Achim Kähle, Chef des Nortorfer Fitness-Studios stellt der Radsport-AG Raum und Räder kostenlos zur Verfügung. Doch für Einige sind die Spinning-Räder einfach zu groß und so sucht die Radsport-AG Trainingsrollen, auf die man die 24er und 26er Räder packen kann, damit das Training weiter geht.

Also, wer so eine Rolle im Keller liegen hat und dafür keine wirkliche Verwendung mehr hat, der kann eine gute Tat vollbringen und sie der Nachwuchsarbeit der RSG Mittelpunkt stiften. Der Nachwuchs bedankt sich und manfred.richter@rsg-mittelpunkt.de freut sich auf positive Nachrichten...

Mit Dank vom Chef

Donnerstag, 10. November 2011

